
 

看護小規模多機能ライフィニティ石打 第 2回 運営推進会議 

 

日時：2024 年 8月 7 日 16 時～17 時 

参加者：富所・古田島・井上・常山・庭野・川永（つむぐ）・上一日市区長様・中島（介護

保険係）様・利用者家族代表・宮澤 

欠席：南雲（つくしの家）・民生委員 様 

進行：井上 書記：宮澤 

 

1. 事業所の運営について報告 

2024 年 4 月～7 月利用者の利用人数、平均介護度、平均年齢などの推移を確認。平均

介護度は 2.56。 

2. インシデント・アクシデント事例報告、対策取り組み報告 

別紙参照。丸椅子について、転倒のリスクが高いため、利用者の使用を止めた。夜間の

離床などでドアが開いた際に音が鳴るように対策を行った。 

3. 納涼祭について、地域住民、利用者家族からの意見 

利用者家族代表： 

普段は土曜の利用がなかったが、夏祭りに行ってみて楽しんでもらった。非常に良かっ

たと思う。送迎など来ていただいて良くしていただいた。 

利用する事を楽しんでもらっている。急遽の宿泊などは対応できるのか？ 

→普段から急な宿泊に対応できるようにするため、空き部屋があるように運営を心掛

けている。ご相談いただければ対応可能。 

 

上一日市区長： 

小さい子供も参加していた。地域住民ともに楽しんでもらった。今後も自分たちが利用

するときになったら。チラシ配りなど広報活動をしている姿もみえて良かったと思う。 

4. 納涼祭を行ってみてのスタッフの意見 

計画までの日にちが短く、準備に苦労した。年間行事として設定して、事前準備に時間

が変えられるように改善する。 

ゲームなどについて、その場にいるスタッフの裁量にまかせてしまう部分があった。担

当を決めるようにする。 

どのくらいの人数が来訪されたか？ 

→50 名程度の方が来訪された。 

 

納涼祭以外で地域の方を呼んで行事を行う予定はあるか？ 

→ハロウィン行事を計画している。 



地域の方との防災訓練に参加させてもらうことができる。また集落のお祭りも行う予

定がある。子供神輿などを行う。案内を頂いた。 

5. 利用者家族からの施設に対する意見 

「3.」にて意見等を頂いた。 

6. 上一日市地域の方からの施設に関する意見 

地域の方が祭りに参加してみて、職員、利用者をみて実際に自分が利用することになっ

た際のイメージをすることができた。また、お風呂の見学ができた。近くの施設を利用

する事ができれば安心できる。との意見を頂いた。 

7. 民生委員からの施設に対する意見 

欠席のため聴取できず。 

8. 市役所介護保険係からの施設に関するご意見 

現在の利用者の居住地域及び利用待機者がいるか？ 

→旧塩沢町の利用者が主である。六日町地域の利用者はいない。利用待機者、利用申し

込みを検討されている方がいる。 

9. その他確認事項、意見 

川永： 

先日、主任ケアマネの会議にて、石打地域の介護サービスを提供する施設が少ないとの

意見がでた。サービス提供を休止する施設も増えている。その中で看護小規模多機能の

サービスを提供する施設が出たことはありがたいとの声がでた。地域の中でかなり期

待されている。 

井上： 

訪問看護ステーションにて訪問リハビリを開始した。津南町の一部地域でも訪問リハ

ビリの活動を行わせていただいている。塩沢、湯沢地域の方にも、もっとご利用してほ

しい。 

 

次回推進部会日時：後日日程を連絡する。 


